



Manfred Hill, Edmund Spohr, Ulrich Grenzheuser und Thomas Geisel bei der Verleihung der Norbert-Burgmüller-Plakette. Foto: G. Schoenitz

Heimatsfreunde ehren Manfred Hill

Manfred Hill, Jahrgang 1944, ist verheiratet und Vater von drei Söhnen. Seit 1966 Mitglied im Städtischen Musikverein zu Düsseldorf, blickt er auf eine mehr als 30-jährige Tätigkeit im Vorstand zurück: zunächst als Schatzmeister und seit 2002 als dessen Vorsitzender. Manfred Hill war Mitinitiator zur Wiedererrichtung des Mendelssohn-Denkmal, er kämpft für den Erhalt des Schumann-Hauses Düsseldorf und initiierte im Jahre 2004 die „Singpause Düsseldorf“. Für seine vielen sozialen und musikalischen Aktivitäten wurde er mit der Verdienstmedaille und dem

Verdienstorden am Bande der Bundesrepublik Deutschland geehrt. Im Rahmen einer Feierstunde wurde Hill von der Arbeitsgemeinschaft Düsseldorfer Heimatvereine mit der Norbert-Burgmüller-Plakette ausgezeichnet. Burgmüller war ein Düsseldorfer Komponist, der 1810 in der Altstadt geboren wurde. Die Laudatio hielt Edmund Spohr: „Musik fördert die Persönlichkeitsbildung, sie vermittelt Werte und soziale Kompetenz. All diese Werte haben Sie der Jugend vermittelt. Dafür werden Sie heute mit der Norbert-Burgmüller-Plakette ausgezeichnet.“